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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

田川警察署協議会 
 

 開催年月日時 
 令和４年９月２９日 午後４時００分 から 

 令和４年９月２９日 午後５時２０分 まで 

開 催 場 所 田川警察署 武道場 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下７名 

警 察 署 
署長、副署長、地域管理官、刑事管理官、 

総務課長、生活安全課長、交通課長、警備課長 

議 事 概 要 

 

（Ａ４） 

【会長挨拶（要旨）】 

 田川警察署の皆様には田川地区の安全安心を守っていただき感謝している。委員の

皆様には、忌憚のない意見を申し出ていただき、田川警察署の業務運営の一助となれ

ばと考えている。 

【署長挨拶（要旨）】 

 本日は大変お忙しい中お集まりいただきお礼申し上げる。 

当署の職員が、警察情報を不正に取得し部外者に漏洩したことで逮捕・起訴され、

皆様方に警察行政に対する不信感や不安感を与えてしまい心からおわび申し上げる。 

事案の概要は、令和３年８月から令和４年６月までの間、地域課の交番勤務員であ

る巡査長３５歳が、照会業務を利用して他者の犯罪経歴などの個人情報を不正に取得

し部外者４人に教示したというもので、当該職員は７月１５日に地方公務員法違反で

逮捕され、８月５日に同法違反で再逮捕、９月８日付けで免職の懲戒処分としている。 

今回の事案は、不正に取得した警察情報を部外者に複数回にわたり漏洩させており、

その行為は個人の権利を大きく侵害し、警察に対する信頼を著しく失墜させるもので

あり、業務管理、人事管理の徹底と、照会記録の確認体制を追加するなどシステムを

改善し、再発防止対策に取り組んでいる。 

引き続き、委員の皆様から警察活動に対する率直な意見・要望を頂戴し、本日の会

議がより意義のあるものとなるようお力添えをお願いする。 
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【報告事項等】 

１ 田川警察署の令和４年８月末現在の治安概況（署長） 

(1)  暴力団関連犯罪の検挙状況 

(2) 飲酒運転による交通事故発生件数及び飲酒運転検挙件数 

(3) 性犯罪の発生状況 

(4) 刑法犯認知件数 

(5) 交通事故発生状況 

(6) ニセ電話詐欺発生状況 

(7)  田川警察署管内における検挙事例 

２ ニセ電話詐欺対策 

(1)   令和４年上半期のニセ電話詐欺認知状況について（生活安全課長） 

(2)  最近発生しているニセ電話詐欺について（刑事管理官） 

【質疑応答】 

 ○ 委員から「先日、管内で殺人未遂事件が発生した際は、付近の小学校が臨時休

校となり保護者が児童の迎えを行ったという話を聞いたが、そのような連絡はど

こから来るのか。」旨の質疑があり、署長から「今回の事件が発生した際、小学

校等の下校時間にも重なったため、当署から教育委員会を通じて各学校に注意喚

起の連絡を行うとともに、警察官が学校周辺のパトロールを行った。」旨の回答

があった。 

 ○ 委員から「ニセ電話詐欺の被害者は男性より女性が多いということだが、なぜ

か。」旨の質疑があり、副署長から「一因としては女性の方が家にいる時間が多

いことが考えられる。また、一度被害があればその地区は狙われやすい傾向もあ

る。このような被害防止に関する話を１人が５人に広め、この５人が更に広める

ことを繰り返せば非常に多くの人に話が伝わり、ニセ電話詐欺の被害も減少する

と思われるので、皆さんも御協力をお願いする。」旨の回答があった。 

〇 委員から「ニセ電話詐欺の被害者に高齢者が多いという話だが、子供や孫が自

分の親、祖父母等に頻繁に声を掛けるようにしておけば、息子を騙る者から電話

があってもすぐに看破できると思う。若い人たちがもっと高齢者を守るという意

識を持つべきである。」旨の意見があった。 

〇 委員から「先日巧妙な内容の偽メールが届き危うく騙されるところであった。

詐欺にも様々なケースがあり、より多くの情報を発信していただければ予防に繋
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がるのでないか。若者が得意とするＳＮＳ等を活用し、若者が高齢者に注意を働

きかけるようにすればいいと思う。」旨の意見があり、生活安全課長から「最近

は偽メールや偽ＨＰなども大変巧妙化している。アクセスを求めるようなメール

が届いた際は、添付されたＵＲＬをクリックせずに、正規のＨＰを検索してそこ

からアクセスするようにしていただきたい。福岡県警には公式ツイッターやイン

スタグラムなどもあるので、ニセ電話詐欺などに関する注意喚起を更に進めてい

きたい。」旨の話があった。 

〇 委員から「『ふっけい安心メール』などのアプリのインストール方法がわかり

やすく書かれたペーパーがあれば周りの者に配りたい。」旨の申し出があり、生

活安全課長から「後ほどお渡しするので、ぜひ活用していただきたい。」旨の回

答があった。 

【閉会】 

 以上で警察署協議会を閉会する。 

 


